
ACTA N.º 27/2010

------ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE

CHAMUSCA  REALIZADA  NO  DIA  05  DE  JULHO  DE  2010.---------------------

------Aos cinco dias do mês de Julho do ano dois mil e dez, nesta Vila da

Chamusca, na Sala das Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu a

Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Sérgio Morais da Conceição

Carrinho, e com as presenças dos Senhores Vereadores Joaquim José Duarte

Garrido, Francisco Manuel Petisca Matias, João Manuel Duarte Lourenço e

Paulo Jorge Mira Lucas Cegonho Queimado, comigo, Maria de Lourdes Costa  e

Silva Marta Salgado, Técnica Superior, que secretariei.----------------------------------

------Verificando-se quorum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião,

eram dezassete horas e quinze minutos, após o que se deu inicio à apreciação

dos seguintes assuntos:-----------------------------------------------------------------------------

------ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR - Previamente distribuido por todos os

membros do executivo o texto da acta da reunião anterior, foi a mesma aprovada

por unanimidade.--------------------------------------------------------------------------------------

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - EM

02.07.2010 - TOTAL DISPONÍVEL: 389.024,21€; OPERAÇÕES ORÇA-

MENTAIS: 309.867,29€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 79.156,92€;

DOCUMENTOS: 50.544,80€.---------------------------------------------------------------------

------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos

seguintes  pontos  previamente  estabelecidos:-------------------------------------------------

-------------------------------Documentos  para  aprovação:---------------------------------

------(01) - SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL (24.06.2010):-

------A Câmara tomou conhecimento do ofício n.º13/2010 de 25.06.2010, da

ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE CHAMUSCA, dando conhecimento da ordem
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de trabalhos e das deliberações tomadas naquela sessão, documento que, por

muito extenso se dá por inteiramente transcrito nesta Acta para todos os efeitos

e deliberou por unanimidade, dar andamento às decisões tomadas.----------------

------(02) - EDUCAÇÃO:  PROCESSO  DE  ENCERRAMENTO  DE  ESCOLAS

- PROTOCOLO ANMP / ME:---------------------------------------------------------------------

------Na sequência de anteriores contactos e decisões sobre este assunto, foi

presente email da ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICIPIOS PORTU-

GUESES, registado no livro respectivo sob o número 8744 em 29.06.2010,

remetendo o texto do Acordo relativo à Reorganização da Rede Escolar

celebrado entre o Ministério da Educação e a ANMP a 28.06.2010 (no

desenvolvimento da Resolução do Conselho de Ministros n.º 44/2010, de 14 de

Junho), o qual refere nomeadamente: "4-.....b. Assegurar a deslocação dos

alunos para a escola de acolhimento num tempo adequado de modo a não

prejudicar o rendimento escolar dos alunos.  5- A reorganização da rede escolar

implica a celebração de acordos entre cada município e a direcção regional de

educação territorialmente competente onde fiquem definidos os termos e as

condições de colaboração mútua, nomeadamente o financiamento, por parte do

Ministério da Educação, dos custos decorrentes do transporte dos alunos que

venham a ser deslocados por via do encerramento das escolas bem como das

eventuais obras de adaptação das escolas de acolhimento.".--------------------------

------A Câmara tomou conhecimento da negociação, mantendo preocupação

sobre este assunto, tendo o Senhor Vereador Paulo Queimado pedido alguma

documentação complementar sobre o número previsto de alunos para todas

as escolas do Concelho.----------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------(03) - PROGRAMA  SOLARH  (D.L.  N.º39/01,  DE  09.02)  -  RUA 20 DE

ABRIL Nº56 - VALE DE CAVALOS:----------------------------------------------------------

------Acompanhado duma Informação da Técnica Superior de Serviço Social

desta Câmara Municipal, foi presente o formulário de Candidatura ao Programa

mencionado em epígrafe, relativo ao Imóvel pertencente a NASCIMENTO HIPÓLITO

BERNARDO, situado na rua 20 de Abril, n.º56, freguesia de Vale de Cavalos e

concelho de Chamusca, que apresenta um Orçamento descritivo das obras a

efectuar no montante global de € 2.100, (dois mil e cem euros).-----------------------

------A Câmara analisou, verificando a regularidade desta Candidatura de acordo

com os normativos do Decreto-Lei n.º 39/01, de 09 de Fevereiro, pelo que

deliberou, por unanimidade e em minuta para efeitos imediatos, emitir  Parecer

Favorável a este processo e APROVAR  o Orçamento referenciado.--------------

------(04) - BENEFICIOS  FISCAIS  RELATIVOS À INTERIORIDADE: ISENÇÃO

DE  PAGAMENTO DE  IMT - LOTEAMENTO HORTA DAS FREIRAS - RUA

HORTA DAS FREIRAS, 11 E 13 - CHAMUSCA:-----------------------------------------

------Presente o requerimento registado no livro respectivo sob o número 1351 em

02 do corrente, de ANA MARIA CEGONHO AMARO, residente na freguesia e

concelho de Chamusca, requerendo que lhe seja certificado, para efeitos de

concessão de Isenção de Pagamento de IMT, nos termos do artigo 43.º, n.º3,

alínea a) do Estatuto dos Beneficios Fiscais, relativamente à aquisição do prédio

urbano sito no local referenciado em epígrafe, inscrito na matriz predial da

freguesia de Chamusca sob o número P3392, destinado exclusivamente a

habitação própria permanente, em como o referido prédio se insere em área

territorial beneficiária abrangida pela Portaria n.º1117/2009, de 30 de Setembro.-

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, certificar de acordo com o

solicitado e remeter para ratificação da Assembleia Municipal.------------------------
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------(05) - PROTOCOLO RIBTEJO / RIB´S - PROPOSTA DE CLARI-

FICAÇÃO:-----------------------------------------------------------------------------------------------

------O Executivo tomou conhecimento e decidiu  deliberar sobre este assunto na

próxima reunião ordinária  deste órgão.--------------------------------------------------------

------(06) -  PONTO DE SITUAÇÃO DA SAÚDE NO CONCELHO:------------------

------Apresentando o assunto, com algumas informações relativamente  ao ponto

de situação  das Extensões de Saúde do Arripiado e do Semideiro, seguiu-se

troca de impressões e considerações sobre esta matéria, bem como reiteradas

as preocupações sobre o andamento deste processo, tendo deliberado, por

unanimidade, considerara indispensável o reforço do pedido formal de reunião

urgente com a Sr.ª Directora do ACES  da  Lezíria, tendo em conta a premência,

a importância e as preocupações inerentes a este assunto.-----------------------------

------(07) - REDE SOCIAL: BANCO LOCAL DE VOLUNTARIADO - REGULA-

MENTO  INTERNO  /  PROPOSTA:------------------------------------------------------------

------O Executivo tomou conhecimento e decidiu  deliberar sobre este assunto na

próxima reunião ordinária deste órgão.---------------------------------------------------------

------(08) -  DEP. TÉCNICO - PEDIDO DE INFORMAÇÃO PRÉVIA PARA

CONSTRUÇÃO  DE  EXPLORAÇÃO  PECUÁRIA  -  HERDADE  DA GALEGA

- CARREGUEIRA:-----------------------------------------------------------------------------------

-----Presente o requerimento registado no D.T.O.U.A. sob o número 590, de

23.06.2010, de SONDAZEITE - PRODUÇÃO E COMÉRCIO DE PRODUTOS

AGRÍCOLAS, UNIPESSOAL, LDA., com sede na Estrada Nacional 109 - Km

160,3, freguesia de Ortigosa e concelho de Leiria, solicitando informação sobre

a  viabilidade construtiva para exploração de suinicultura para unidade de

acabamento para 2784 suínos, a instalar na propriedade supra referenciada.----

------Instrui este Processo a seguinte informação do D.T.O.U.A., datada de 29 de
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Junho do corrente ano: "O presente Processo diz respeito a um projecto de

viabilidade de Edificação, e das condicionantes para tal de uma exploração para

suinicultura para unidade de acabamento para 2784 suínos cujas áreas propostas

são de 2760,41m2 de área total de construção e as previstas no PDM são um

máximo de 2500m2. As explorações agropecuárias e restantes tipos de

exploração pecuária são licenciadas pelos ministérios respectivos, mas quando

a área esteja abrangida por PDM eficaz, cabe à Câmara Municipal a autorização

de localização, e verificação da adaptabilidade do local para essa função, com

o regulamento do PDM. De acordo com as plantas de localização anexas o local

de implantação das edificações fica fora de Ren, Ran e montado de sobro,

ficando implantado em outras áreas florestais, onde à partida nada temos a opor,

nesse aspecto."--------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou, tendo o Executivo tecido diversas considerações sobre

este assunto, nomeadamente, Sr. Vereador Joaquim Garrido, aludiu à "tomada

de posição" já entregue sobre esta matéria (05.04.2010); Sr. Vice-Presidente,

teceu considerações sobre as regras do PDM, e a sua necessidade de clarificação;

Sr. Vereador  Paulo Queimado, aludiu à "tomada de posição" (05.04.2010) e

referiu que vai no sentido relativo à existência de regras, nomeadamente a

clarificação sobre o sistema de tratamento de resíduos; Sr Presidente referiu que

se trata apenas de pedido de informação prévia para localização, que não colide

com o PDM, contudo irá recolher mais informações para clarificação e

reapreciação em próxima reunião.-------------------------------------------------------------

-------(09) - DEP. TÉCNICO - CONSTITUIÇÃO DE PROPRIEDADE

HORIZONTAL / ALTERAÇÃO -  RUA MIGUEL BOMBARDA - CHAMUSCA:-

-------Presente o requerimento registado no D.T.O.U.A. sob o número 598, de 25

de Junho do corrente ano, de LUIS FILIPE IMAGINÁRIO DE JESUS MARIA,
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residente na Rua Direita de S. Pedro, n.º 206, freguesia e concelho de Chamusca,

na qualidade de proprietário do Prédio Urbano sito no local referenciado em

epígrafe,  solicitando certidão de alteração de propriedade horizontal a constituir

da forma que descrimina na documentação entregue.-------------------------------------

----Instrui este Processo a seguinte informação do D.T.O.U.A., datada de 30 de

Junho do corrente ano: "Trata-se de um edificio muito antigo  talvez anterior a 1951

que foi sujeito a propriedade horizontal pelo requerimento 1084/96; o requerente

pretende agora dividir uma das fracções em três, juntando para o efeito as

certidões da Conservatória. Após o tapamento de alguns vãos, as fracções

passarão a ser autónomas, destintas entre si, isoladas, independentes e com

saída para a via pública. O edifício reúne, após o fechamento desses vãos,

condições para a divisão em propriedade horizontal, facto que o requerente se

comprometeu a fazer de imediato. Pelo que se deixa à consideração superior a

decisão a tomar.".-------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade e em minuta para efeitos

imediatos,  mandar CERTIFICAR  que o referido Prédio Urbano, satisfaz os

requisitos legais para a Alteração de Propriedade Horizontal, de acordo com

a respectiva descriminação.-----------------------------------------------------------------------

------------------------Documentos  para  conhecimento:----------------------------------

------(10) - ALTERAÇÃO DO PDM: PARREIRA - LOTEAMENTO HABITA-

CIONAL  E  ZONA  DE  ACTIVIDADES  ECONOMICAS:------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento de cópia do oficio n.º 435 de 28.06.2010

remetido à CCDRLVT, solicitando reunião urgente de concertação para se

definirem e acertarem procedimentos adequados que levem ao rápido desblo-

queamento dos respectivos processo, tendo o Sr. Presidente informado que a

reunião  teve lugar no dia 01.07.2010 (quinta-feira).----------------------------------------
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------(11) - SAÚDE: ASSISTÊNCIA MÉDICA NA ÁREA DA CIMLT - ACES

DA  LEZÍRIA  II:----------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do Fax da ACES LEZÍRIA, registado no livro

respectivo sob o número n.º 8661 em 29.06.2010, prestando diversos esclareci-

mentos sobre o assunto em epígrafe, nomeadamente n.º de médicos que se

deligaram do serviço em 2009, os que se venham a desligar até ao final do ano

de 2010 e os que irão substituir, pelo que a Câmara reiterou toda a disponibilidade

para continuar a acompanhar este assunto com todo o empenho.--------------------

------(12) -  PROGRAMA  SOLARH  -  PONTO  DE  SITUAÇÃO:--------------------

------ A Câmara tomou conhecimento  de Informação contendo o n,º de processos

em curso (8), concluidos (53), desistências, com processo aprovado (10),

processos inelegíveis , enviados ao IHRU (9), salientando que o Municipio da

Chamusca  apresenta io maior n.º de processos, a nível Nacional, dos Concelhos

a Sul do País (a partir  de Coimbra).------------------------------------------------------------

------(13) - PROCESSO N.º 68/2007-AUDIT - 1.ª SECÇÃO - ACÇÃO

FISCALIZADORA   À   CULT:--------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do teor do Despacho de arquivamento do

processo subscrito pelo  Excelentissimo Senhor Procurador-Geral Adjunto do

Tribunal de Contas, relativo à acção de Fiscalização  concomitante à Comunidade

Urbana da Lezíria do Tejo no âmbito da "Empreitada de Execução da Remodelação

e ampliação do Dique de protecção e do emissário e interceptor de cintura,

sistema elevatório e ETAR da Vila de Coruche".--------------------------------------------

------(14) -  ESTRADAS DE PORTUGAL - INVESTIMENTOS NO DISTRITO DE

SANTARÉM:-------------------------------------------------------------------------------------------

------ A Câmara tomou conhecimento de uma noticia informando sobre os

investimentos previstos  no distrito de Santarém,  referindo que está prevista ,
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entre outras, a requalificação da estrada nacional 118 (entre Almeirim e Vale de

Cavalos) e repavimentação de uma zona próxima da ponte da Chamusca.--------

------(15) - RESITEJO: INCÊNDIO NAS INSTALAÇÕES DA ESTAÇÃO DE

TRIAGEM:-----------------------------------------------------------------------------------------------

------Presente o teor do Fax  da RESITEJO registado no livro respectivo sob o

número 8947 em  05 do corrente, dando conhecimento do incêndio que deflagrou

às 15 h do dia 03 e dado como extinto às 02h do dia 04 do corrente, nas instalações

da Estação de Triagem da Resitejo, sendo o combate realizado por diversas

corporações de bombeiros do distrito de Santarém, tendo o fogo causado a

destruição de: cerca de 100 toneladas de resíduos já triados e embalados para

entrega aos retomadores via SPV (filme, plástico misto, PET, PEAD, cartão e

mescla),  cerca de 100 toneladas de cartão provenientes de recolha selectiva,

destinados à triagem, de 2 pavilhões (cobertura); parte da cobertura lateral da

estação de triagem; cerca de 1000 m2 de tela existente em armazém e 30

contentores (embalões) destinados à recolha selectiva de 2,5m3 de capacidade,

mas cujos danos "em nada vêm prejudicar o normal funcionamento do sistema".

------Sobre este assunto o Executivo teceu diversas considerações, nomeadamente,

Sr. Presidente prestou informações complementares sobre a ocorrência, aludindo

ao excelente  trabalho desenvolvido pelos Bombeiros nomeadamente na área da

segurança; Sr. Vereador Joaquim Garrido: transmitiu voto de confiança e encoraja-

mento à Administração da RESITEJO; Sr. Vereador Paulo Queimado reflexão

sobre medidas de prevenção / aposta na formação, tendo proposto, nomea-

damente, o destacamento de uma "Unidade de Intervenção Permanente" com

formação específica naquela área de actuação.---------------------------------------------

------A Câmara manifestou preocupação pela ocorrência e empenhamento nas

medidas que vierem a ser tomadas, salientando a empenhada e adequada
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actuação dos Bombeiros e do Sr. Administrador Delegado da RESITEJO

ao longo de todo o processo.----------------------------------------------------------------------

------(16) - PROCESSO DE OBRAS PARTICULARES N.º 104/203 -

INQUÉRITO:-------------------------------------------------------------------------------------------

-------A Câmara tomou conhecimento do teor do oficio n.º4214 de 25 do corrente

do DEPARTAMENTO DE INVESTIGAÇÃO CRIMINAL DE LEIRIA DA POLICIA

JUDICIÁRIA, solicitando a consulta ao processo supra referenciado, e sobre o

qual exarou o Senhor Presidente a seguinte Informação: " Recebi pessoalmente

os Senhores Inspectores tendo sido solicitado ao DTOUA o processo em refe-

rência que consultaram, tendo sido facultados os elementos que consideraram

necessários e que levaram. Reiterei total disponibilidade  para o que fôr conside-

rado necessário.".-------------------------------------------------------------------------------------

------(17) - CONTABILIDADE -  REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:-------------------

------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 do

artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 de

11 de Janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente ao período de

25 de Junho  a 01 de Julho do ano corrente, na importância global de 467.417,26€

(quatrocentos e sessenta e sete mil e quatrocentos e dezassete euros e vinte e

seis cêntimos).-----------------------------------------------------------------------------------------

------(18) - INTERVENÇÃO DO SENHOR  PRESIDENTE:-----------------------------

------O Senhor Presidente deu conhecimento dos contactos, reuniões e acções

em que participou no período compreendido entre a última e a presente reunião,

bem como do agendamento do previsto até à próxima reunião.-----------------------

------Dia 29.06: Reunião com Fomentinvest sobre questões de resíduos / HLC

Tejo e Ribtejo. À noite com chefe de gabinete em reunião na Associação

Empresarial da Parreira, sobre PDM / Zona Industrial.------------------------------------
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------Dia 01.07: Reunião com gabinete que está a fazer estudo de tráfego do Eco-

-Parque, Fase II.----------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 02.07: Reunião na CCDRLVT com Sra. Vice-Presidente sobre PDM /

Parreira - Zona Industrial e Loteamento Municipal da Parreira, com vista a acertar

procedimentos.-----------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 03.07: Acompanhou o desenrolar do incêndio na Estação de Triagem da

RESITEJO.-----------------------------------------------------------------------------------------------

------(19) - INTERVENÇÃO  DOS  SENHORES  VEREADORES:-------------------

------FRANCISCO  MANUEL  MATIAS:-------------------------------------------------------

------OBRAS  EM  CURSO: Deu o ponto de situação das intervenções em curso no

Concelho.-------------------------------------------------------------------------------------------------

------INFORMAÇÕES DIVERSAS: SIADAP - Reuniões diversas no âmbito do

processo de avaliação dos Funcionários do municipio.-----------------------------------

------JOÃO  MANUEL  LOURENÇO:-----------------------------------------------------------

------Informou que esteve presente em diversas acções e reuniões, nomeada-

mente: Dia 29:06: Reunião do CCA2010 (SIADAP).  Dia 30.06: Reunião para

planificação de horários para o novo ano escolar (AECS) das EB1 do concelho.

Dia 01.07: Reunião no âmbito da CPCJ. Dia 02.07: Reunião com Centro de Dia

da Parreira sobre pessoal contratado / unidade de pessoal cedido para refeições

escolares. À noite, demonstração de teatro pelo Grupo de Jovens / OTL (Companhia

de Teatro do Ribatejo). Dia 03.07: Festival de Folclore da ADECC - Carregueira.

À noite, festejos popularesna Parreira (dias  2, 3 e 4) com organização do Rancho

Folclórico / Grupo Desportivo.---------------------------------------------------------------------

------JOAQUIM JOSÉ GARRIDO:----------------------------------------------------------------

------SIADAP: Aludiu aos documentos do SIADAP. ----------------------------------------

------PAVILHÃO DA CASA DO POVO: Manifestou  mais uma vez preocupação
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relativamente à acção de  "Remoção de materiais" das instalações da Casa do

Povo, tendo o Sr. Presidente reafirmado que se trata de intervenção na área da

segurança e requalificação urbana.--------------------------------------------------------------

------PAULO  JORGE  QUEIMADO:------------------------------------------------------------

------EDIFICIOS  MUNICIPAIS  /  CLIMATIZAÇÃO: Sugeriu a instalação de

sistemas de "ar condicionado" nos diversos serviços.------------------------------------

------LEME: Aludiu aos custos das obras de requalificação  nesta zona.-------------

------ENCERRAMENTO  DA  REUNIÃO:-----------------------------------------------------

------E não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente declarou

encerrada esta reunião eram dezoito horas e cinquenta minutos, da qual, para

constar, se lavrou a presente acta que, depois de ser considerada aprovada,

vai ser assinada pelo Senhor  Presidente e por mim Maria de Lourdes Salgado

servindo de Secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do  n.º 2 do

artigo  92.º da Lei 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 de

11 de Janeiro.------------------------------------------------------------------------------------------

O Presidente da Câmara,

 Sérgio Morais da Conceição Carrinho

O Técnico Superior,

Maria de Lourdes C. S. Marta Salgado



(R: 2010.06.28)

             -6v-



(R: 2010.06.28)

             -7-



(R: 2010.06.28)

             -7v-


